
幸ケ谷小学校おやじの会 9 月定例会 議事録 
開催日時 2024 年 9 月 21 日(土) 16 時 00 分〜18 時 10 分
場　　所 幸ケ谷小学校　グリーン棟 第 2 音楽室
出席者
17 名

会長（海老澤）副会長（井上、佐藤（純）、大関）、IT（藤津、和田（耕））、書記（河上、杉
田）、会計（田栗）、田淵、鈴木(洋)、中村(匡)、鈴木(秀)、杉浦、佐々木、佐藤(弘) OB 村
山

議事 1.10/26(土)スポフェスについて (田中先生、井上さん)
・本日、協力頂けるメンバーの募集をかけてシフトを作成予定
・昨年と概ね同じスキームで実施する
・徒競走・団体演技 x2->選抜リレーの流れを 3 セット
・おやじの会の主な仕事:保護者のスムーズな誘導とそれによる全体進行への貢献
・難点:保護者のスムーズな整列・入退場、徒競走のレーンのスムーズな整列、遅刻した保護者へ
の対応
・昨年は 61 人でなんとか対応できたので今回も 61 人以上の協力が必要(OBの活躍が特に助か
る)
・昨年度との変更点①:去年 6年生のみであったソーラン節が今年は高学年(5, 6年生)となる
＝＞第 3部の進行は 5年生徒競走->6年生徒競走->ソーラン節->リレー
・昨年度との変更点②:去年全員椅子を持ち込んだが今年は自動は椅子を使わず手作り座布団で観
戦
＝＞トラックの運転手は和田耕さんにお願いしシフトを組む
・[朝準備] 草刈りがバッティングしないような調整とスピーカーのコードを深く掘るためのス
コップの準
備を学校側で調整いただく ドリルの準備も可能
・[本番] 特に第一部前の保護者入場と児童の導線が交差するので児童の入場を先にする予定
昨年度課題であったレーン番号が英数字で混乱した件、今年は ABCD で統一予定
徒競走の名簿をおやじにも当日の朝提供いただく予定(当日返却する条件)
・サッカーゴール近辺に配置いただく先生は手厚くする方向で調整予定(徒競走の観覧位置の専門
要員)
・集合は朝 7 時と早いが配置開始まで 1 時間程度なのでタイト(準備の中で名札シールをつける
とともに役割毎に互いの顔合わせを行う)
・応援団の保護者の観覧場所は子供たちの横、もしくは本部側から見れる方針とする
・幸ヶ谷公園に集合した保護者はスロープを用いて誘導し(階段は危険なため)、校庭では時計回
りで誘導する
・団体競技の観覧位置が分かるように組ごとに誘導員を配置予定(徒競走からのスムーズな誘導が
キー)
・道路は車通りがあり危険なので数名配置する
・募集して集まった人数次第でシフトを組む予定
・途中で帰りたい保護者については帰っていただいて構わない
・来月の定例会で最終のすり合わせをするが、リーダーとは個別に連絡させていただく

2.8/18(日)ソフトボール大会報告 （海老澤さん）
・おやじ vs 先生チームなど 3試合行った、来年も行う予定

3.8/24(土)全国おやじサミット報告 （海老澤さん）
・現役ではなく OBのみの事例もあった
・パネルディスカッション/懇親会で他の会の活動の情報収集は出来た(雑巾がけ大会、等身大の
卒業証明書等)

4.9/15(日)幸ヶ谷地域祭り報告 （佐藤（弘）さん）
・255 個のかき氷、ラムネ 90 本、お茶 9 本程度売れたが 3 連休の中日ということもあり売り
上げは当初の想定(500 個)よりも少なかった
・シロップの中ではメロンの売り上げが少な目であった
・イベント終了後の取り纏めとしての収支計算は、基本的には金額の出入り(損益計算)を確認す
るだけで OK
・シロップがけのオーダー管理が難しかったという課題があった。そのため、声掛け方式ではな
く、コイン等で受付がシロップ担当に対してオーダーを受け渡すというやり方の方が良いかもし
れない。今後要検討。



・今後に向けてマニュアルを作成したので Box に格納しておく

5.9/22(日)クローズド BBQ について （大関さん）
・天気が読めないため屋内のパーティールームで実施予定、参加者には別途連絡する

6.10/6(日)ポートサイドフェスタについて （海老澤さん）
・提出書類の準備を実施しているが、所定の人数が集められていないので午前・午後のどちらか
でも参加できる方は協力をお願いしたい(テントの場所は昨年と同じ)
・10時開始予定に対して各チームの集合時間は別途調整・連絡する
・天気に異常がない場合には前年実績の 500 杯(前年 200 円, 今年 300 円予定)とする
・今回はかき氷(リーダー:鈴木洋)とスーパーボール(リーダー:杉浦)を出店する予定
->スーパーボールについてはインターナショナルスクールのホースが短く、水をいかに運ぶのか
が課題。ポンプを使用する場合には、プールの下にシートがないと自重でプール底に穴が開いて
しまうので要注意。水の運び方は今後リーダーに検討してもらう
->所定の人数が集まっていないので、引き続き募集中

7.11/10(日)コットンフリマについて（OB村山さん）
・今年は 11 時から 15 時、場所は星野町公園
・雨天は縮小・出店は中止、前日の 16時に判断し連絡予定
・食べ物系の出店とテントの設置・撤収作業をお願いしたい
・インスパは前回同様に焼きそば、唐揚げ、ペットボトル飲料を出店予定であり、おやじの会か
らは前回並みの 100 食くらいを想定する。幹部で 2アイテムを出店するベースで出店内容を決
定・準備していく(前回は玉こんにゃく)

8.11/23(日)栗中バザーについて（海老澤さん）
・ホットクで出店予定(前回の実績を踏まえて人気であったチーズ中心予定)
・リーダーは海老澤さんで進めることで了承

9.PTAから（海老澤さん）・
・クローバー祭りはなくなり謎解きイベントとなる予定

10.地域・教育倶楽部から（鈴木（秀）さん）・
・10/5(土) 芝の種まきを予定、汚れてもよい恰好と軍手を持参すること
・10/6(日) 朝 9:00 からハマの海を想う会がハゼ釣り&食事会を実施予定
・11/3(日) ハイキング BBQ を予定

※今後シロップや缶など開封したものは期中を超える場合には廃棄(4.幸ヶ谷地域祭り報告で確
認)

次回開催
予定

10 月 19 日（土）16 時 00 分〜 グリーン棟２階第 2 音楽室


